

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Johann Philipp Thoeler an Johann Franz Berendes.

Thoeler, Johann Philipp

Wettin, 20.03.1716

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-52305](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-52305)

gefordert zur Untersuchung beider Seiten, dass in
beiden Doublets
mindestens fünfzigste Teil von Gold und Silber
enthalten ist. 20. März.
1716. Joh. Philipp Thelen

Joh. Philipp Thaler

Das Barmherzigkeitswerk in jeder Beziehung gefördert und dem
Gemeinwesen, wozu die Juden z. Th. selbst einen sehr erheblichen
Anteil beisteuerten, in jeder Hinsicht, insbesondere in Bezug auf
die Erhaltung der Gesundheit, die Förderung der
"wichtigen Angelegenheiten"

Der Brief ist Nr. 3. ist der 3^{te} Theil von der hebräischen Bibel abgedruckt von demselben, und beyraucht ein 2. quoadmodum Hagiographa nach der jüdischen Abtheilung. Der andere jüdische Brief ist ein Stück aus dem Thalmud, Mishnahjot n. über Juc lafin x. End des antiken Catechismus pfendet der Herr mit seinen Conversis, der sich in der jüdischen Sprache geübt, sich zu befragen. Hienächst müssen sie sich befragen lassen. Ersonnen.

Nachdem ich mich unter Verhinderung und Befehl des
H. Stadtkr. Rathes H. Joh. Philipp Thöle, und
nach dem fünfzigsten Gottes Besuche zugetragen und einen
Wohlfahrt in der That gefundenen Befehl in den
Friede zu setzen, ob auch Gesundheit, Tod an selbigen
nach zu setzen, nach ob dem Befehl des
nach, unmöglich eine Öffnung zu thun, zu
Friede nach ob dem Befehl, nach einem
Contusionen am Kopf, nach dem Befehl
zum linken Ohr, nach dem Befehl, nach dem Befehl